

# FIBER Newsletter 01/2022

21 janvier 2022 | Michelle Achermann-Sidler

**La première newsletter de 2022 est accompagnée de deux grandes nouvelles : Le rapport tant attendu sur la cartographie numérique des frayères est prêt à être consulté. Et au printemps, FIBER anime le nouveau cours "Tout ce qui rampe et vole : que mangent nos poissons" (attention : seulement en allemand).**

De plus, des nouvelles et des faits intéressants du monde du poisson, de la pêche et des eaux de l'automne dernier sont résumés et des informations sont fournies sur un changement de personnel chez FIBER. Amusez-vous en lisant !

## Links

vers la newsletter 01/2022

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/fiber-newsletter-012022-1>